

Sensationell: die «Bürger für Bürger»-Veranstaltung “Projekt Unwählbar” statt «vollautomatisierte Kriege und Verstrahlung»

## «Projekt Unwählbar»

statt

«**5G**-geführte Kriege und Unterdrückung»

Vortrag  
mit



Christian Oesch

**Sensationell: die «Bürger für Bürger»-Veranstaltung  
“Projekt Unwählbar” statt «vollautomatisierte Kriege und Verstrahlung»**

Am Samstag 20. März 2021 von 10.00 bis 12.30 Uhr

Anmeldung: <http://www.freie-meinung.ch/index.php/aktuell>

Oder telefonisch: 044 350 14 71

Eintritt frei – Kollekte

Der stark engagierte Referent, Christian Oesch, von [www.fbschweiz.ch](http://www.fbschweiz.ch), spricht zu einer gegen die Bevölkerung gerichteten Instrumentalisierung von Corona und 5G. Oesch macht es sich zur Aufgabe, sich für die vielen Bürger und besonders für die Kinder, welche durch das ungefragte und ungewollte Aufschalten der rechtswidrigen 5G Mobilfunktechnologie zu „Opfern“ werden, einzusetzen. Kinder und Erwachsene sollen vor gesundheitlichem Schaden, Ausbeutung und Unterdrückung bewahrt werden.

[Plakat Vortrag mit Christian Oesch](#)

[Bürger für Bürger Veranstaltung \\_Referent\\_Christian Oesch](#)

[Bürger für Bürger Bulletin Nr. 67 März 2021](#)